
日奈久小 HP

今週は、寒波がやってきました。最近は１月末ぐら
いが一番寒くなることが多いようです。
寒い中でも、朝から校門で「おはようございます」

と元気にあいさつをしている子供がたくさんいます。
子供たちが元気に登校している様子を見ると、ホ

ッとします。日奈久小の目標の１つ「元気いっぱい」
が達成できるように、冬の寒さにも負けず様々なこと
にチャレンジしてほしいと思います。
令和５年度もあと２ヵ月となりました。
卒業・進級に向けて、それぞれの学級で「真剣

に」「努力」「協力」しながら、取組を続けていきたい
と思います。

１月１６日、ドジャースに移籍したメジャーリーガー
の大谷翔平選手からのグローブが日奈久小学校に
も届きました。早速、全校集会で子供たちに紹介し
ました。
子供たちにとっても憧れの存在である大谷選手

からのプレゼントで大喜びです。
「野球しようぜ！」の大谷選手のメッセージから、

各クラスを順番に回して、休み時間にキャッチボール
などをして遊ぶようにしています。
グローブをつけている子供たちも笑顔です。
遊びや運動を楽しむことを大谷選手から教えても

らっているように思いました。

１月２４日（水）日奈久小学校で、小中合同の授
業研究会を行いました。４年生国語「プラタナスの
木」を担任の田口先生が授業をしました。本校職員
と中学校の先生方がいっしょに参観しました。
４年生は６人ですが、それぞれが自分が考えたこ

とを伝えていました。聞いた子供たちは、自分の考え
を膨らませることができていました。
授業の後の研究会では、小学校の先生と中学校

の先生がいっしょにどのようにするかを考えました。
日奈久中学校の先生方にとっても、小学校の授

業を見られるのはとても有意義のようでした。
小中合同ですることで、９年間を見通した教育を

進めていくことにつながります。

令和６年度は、日奈久小学校は１５０周年を迎え
ます。１５０周年記念事業を行うための第１回実行委
員会が、１月１７日に本校で行われました。
学校とＰＴＡ、地域の皆様が協力して進めていくこ

との確認や、各部会等の役割や今後取り組んでいく
こと等について、意見交換を行いました。現在のとこ
ろ、１１月３０日（土）に１５０周年記念式典を実施す
るところで進んでいます。
詳しい内容や、保護者の皆様の役割等につきまし

ては、３月のＰＴＡ総会で、ＰＴＡ役員及び実行委員
会から説明があると思います。
子供たちも保護者や地域の方にも思い出に残る

ものにしたいと思いますので、ご協力をよろしくお願
いします。


